
令和7年４月１９日（土）　 

第１回　学校運営協議会記録 

 

1　会長挨拶 

　１回目とのことですが、メンバーも変わらずとのことで良かったと思います。今年度は３０周年ということで大き

なイベントもありますので、ぜひ皆さんにも力を貸していただければと思います。 

　中学校の部活も変化し、児童も減ってきているところではありますが、本校は合計で１クラス増えたことは嬉しい

ことだと思います。子供を取り巻く環境も時代に合わせて変わってきている中で上柚木小学校もどうのように変

えていくのか、そのための環境づくりを支えていければと思います。 

　今年度もどうぞよろしくお願いします。 

 

2　校長挨拶 

　前年度の卒業式、そして今年度の入学式と学校運営協議会の皆さんにはご出席いただきありがとうございまし

た。今年度もどうぞよろしくお願いします。 

・令和７年度の学校経営計画について(別紙参照) 

・健やかな心と体を育てる「体育健康教育」の充実に向けて（別紙参照） 

・教職員の異動や転任について（紹介） 

 

3　学校状況報告 

・副校長より　 

　◯教職員の入れ替わりについて　初任者などへのOJTについて 

 

・生活指導(金子主幹) 

　◯年度当初の児童の状況報告　主な生活指導について　いじめ対策について　不登校対応について 

　◯生活指導主任研修からの報告　闇バイトについて　声掛け不審者情報　虐待案件　万引き窃盗案件　など 

 

・記念誌について(小出主幹) 

　◯記念誌あいさつ文作成の依頼　学校運営協議会会長　かみゆぎ小スマイルサポーター　ゆずっこひろば 

　　６月１４日（土）に顔写真撮影確認 

　◯記念誌　活動紹介ページ執筆依頼　かみゆぎ小スマイルサポーター　ゆずっこひろば　６月末締め切り 

 

4　協議　魅力ある上柚木小学校づくり（自分の居場所と仲間との絆）の推進 

 

５　各委員会より報告 

　◯ゆずっこひろばより　メンバー紹介　活動内容について　地域の離任式（５月２日）について 

　　 全体の児童数が減少している中でも、年々ゆずっこひろばへの参加児童は増えている状況 

　◯かみゆぎ小スマイルサポーターより　会員世帯数は全体の７２％　メンバーの紹介 

　　 今年度新たな取り組みとして、性教育について保護者と学んでいく場を作っていきたい 

　　 web総会４月２３日(水)〜２６日(土)に行う予定ですので、参加をお願いします。 

　◯南大沢文化会館より　避難訓練コンサートについて　職場体験の受け入れ　バリアフリーの受け入れ 

　◯八木さんより　漢検の予定について　英検の予定について　算数検定について 

 

（委員の方より） 

　〇普段の子供の様子で、「自殺」という言葉を簡単に使っていることが見受けられる。これはインターネットメディ

　　 アから簡単に情報を得られることが原因かもしれない。 

　〇ルッキズムが蔓延している→すぐに整形をすることに抵抗が無くなっている。　痩せることが普通→やはりこ　

　　 れもネット社会の時代背景があるではと感じている。 



　〇化粧ということについても逆にきちんとしたものを伝えることで、判断してもらうことも必要なのかもしれな　

　　 い。ちゃんと知った上で自分が判断できるようにしていくことが必要なのかもしれない。 

　〇かみゆぎ小スマイルサポーターの今後について考えていくことも必要(次の代表などについてどのように引き

　　 継いでいくのか)→ゆずっこひろばの組織運営も参考にしながら、今後検討していく。 


